

# *La FAO lance une nouvelle plateforme numérique pour soutenir l'agriculture familiale.*

---



Rome, 17 juin, (RHC-PL).-La FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, a lancé une nouvelle plateforme numérique avec des informations sur les agriculteurs familiaux, responsables de 80 % des aliments produits dans le monde

Dans un communiqué, cet organisme signale que la plateforme offre aux intéressés des statistiques, des législations, des programmes publics, des études et des recherches académiques sur le secteur dans plusieurs pays.

L'objectif est de promouvoir les politiques des gouvernements en faveur de l'agriculture familiale et d'améliorer les relations avec les organisations consacrées à cette activité.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/59455-la-fao-lance-une-nouvelle-plateforme-numerique-pour-soutenir-lagriculture-familiale>



**Radio Habana Cuba**